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Дом открытых сердец,
или  как я стал геологом

И мир узнает
наши имена

СТУДЕНТ Нижневартовского государ-
ственного университета, выпускник шко-
лы № 9 города Мегиона Денис Шляхтин
допущен ко второму отборочному этапу X
Международной олимпиады "IT-Планета".

В рамках первого отборочного этапа
Международной олимпиады "IT-Планета
2016/17" было пройдено 17747 онлайн-те-
стов по 9 конкурсам в номинациях "Про-
граммирование", "Базы данных", "Телеком"
и "Свободное ПО и робототехника". Участ-
ники представляли 12 стран: Россию, Бе-
ларусь, Казахстан, Украину, Азербайджан,
Армению, Киргизию, Таджикистан, Узбеки-
стан, Молдову, Финляндию и Чехию.

Во второй этап прошли 1559 участни-
ков.  Денис Шляхтин допущен к отбороч-
ному этапу конкурса ведущей междуна-
родной IT- компании InterSystems.

Теперь участникам предстоит продол-
жить конкурентную борьбу во втором этапе,
который пройдёт в дистанционной форме в
марте 2017 года. Задания второго отбороч-
ного этапа будут представлять собой прак-
тические кейсы, разработанные работода-
телями,  среди которых  компании с миро-
выми именами "СКБ Контур", "Huawei", фир-
ма "1С", Coogle" и многие другие.

Участие в соревнованиях - это шанс
проявить себя в сфере информационных
технологий, возможность пройти произ-
водственную практику в ведущих компани-
ях или трудоустроиться, реализовать свои
навыки и знания, пообщаться с высоко-
классными специалистами, обменяться
опытом, быть включённым в базу данных
перспективных и талантливых ИТ-специа-
листов, получить дипломы, медали и цен-
ные подарки от партнёров ИТ-олимпиады.

 По материалам отдела по связям
с общественностью НВГУ

Бывают люди, к которым прихо-
дишь первый раз, они открывают тебе
дверь, и ты сразу чувствуешь себя
дома. Сажают за стол, и разговор на-
чинается сам собой, как будто, ты пару
дней назад ушёл, и вы просто недого-
ворили. Разговор о прошлом и насто-
ящем, о работе и хорошем отдыхе, о
том, что давно прошло, и о том, что
ещё будет впереди.

"КАК я стал геологом? Да в армии, в
брошюрке агитационной, увидел танк, и
всё! Я ж в ракетных войсках служил,  а там
установки - на базе танков. Так что навы-
ки были!

 С земляком пришли в политотдел и
выписали нам комсомольскую путёвку.
Везде же работать надо", - Владимир Ар-
кадьевич Дождев гостеприимно наливает
чаёк и начинает вспоминать свою геоло-
гическую молодость.

- В Тюмени попали в нелётную погоду.
8 суток пробыли там. Ели  очень скромно,
было-то с собой 10 рублей всего да про-
ездной билет. Познакомились с механи-
ком, он тоже в Мегион летел, дал нам два
рубля. Извинился, что больше нет, сам уже
две недели не может улететь. Потом ста-
ричок подошёл, бухгалтером сюда же ле-
тел: "Солдатики, вам же подъёмные дол-
жны дать", - и потащил куда надо. А на сле-
дующий день удачно взяли билеты и в 5
утра 18 декабря 1967 года были в Нижне-
вартовске.

Удивительные открытость и простота,
с которой люди помогали даже незнако-
мым людям, присущи, пожалуй, только
тому времени.  Хотя нет. В семье Дожде-
вых они остались до сих пор. Владимир
Аркадьевич с женой однажды помогли че-
ловеку с обмороженными руками, обогре-
ли, вызвали "скорую", хотя во всём
подъезде никто ему даже не открыл
дверь.

- В 67-м аэропорт был земляной, ещё
за Старым Вартовском. Нас до автовок-
зала довели, показали дорогу на Мегион,
и мы… пошли! А на улице мороз - 43 гра-
дуса, солнце светит, 2 радуги. Я подгото-
вился - кирзовые сапоги на  размер боль-
ше взял, стельки тёплые, а товарищ - в
хромовых сапогах. Ну, подвозили нас, ко-
нечно. Мы: "Сколько стоит?" А нам отве-
чали: "В следующий раз с такими вопро-
сами попадётесь, вообще не посадим!"

Тогда не принято было. Того, кто  в мо-
роз пешехода не подхватит, за человека
не считали!

- Заходит механик, тогда начальников
колонны не было, механик - и всё, он за
всё отвечал. Глянул на нас - танкисты.
Подписали нам направление, предложи-
ли ключи сразу от комнаты.

В общежитии нас хорошо встретили.
Приехали - ни копейки не было, в первый
день взяли себе первое, три куска хлеба
да чай, а на следующий день парнишка к
нам зашёл: "Так пошли ко мне!" Достал
бутылку "Старки", мы выпили,  на танцы
засобирались. Он открывает шкаф - вы-

бирайте! А тогда в комнате по 7 человек
жили, так что было из чего выбрать. Мы пе-
реоделись, и повёл он нас в колхозный клуб
на танцы. А сейчас разве такое возможно?!
Не-е-ет! Мы подружнее жили!

Да, наверное, иначе всё сейчас. Другое
время, другие люди. Интересно слушать
ветерана-геолога, его рассказы о тех далё-
ких годах, о первых рабочих днях, о том, как
виделось всё молодому парню, приехавше-
му в новое незнакомое место.

- Я с первого дня на буровой в монтаж
попал. Комсомольско-молодёжная брига-
да у нас была. Саша Кузяков - бригадир, он
тогда, кстати, первый на Самотлор пробил-
ся. Тогда дорожных бригад не было. В экс-
педиции все были вместе: и флот, и авиа-
ция, и транспортный цех, и такелажники.

Пилотов я считал высшей расой, а они,
как те же трактористы. Ни техников, ни бор-
тмехаников: сам заводит, сам летит, всё
сам! И в комбинезоне - ну, точно, тракто-
рист".

Меня уговаривали на трактор сесть, но
я хотел в танк - и всё! Тогда только на такой
технике, что базируется на танковой ходо-
вой,  и ездили: вахты меняли, оборудова-
ние доставляли, да всё! Машины- то заст-
ревали. За зиму такой вездеход проходил
до 28 тысяч.  Я на своём и тонул, и горел.
Чего только не было!

Особенно запомнился большой пожар
в октябре 1972 года: на Варьёганском  ме-
сторождении вспыхнула скважина Р-6.
Столб пламени взметнулся на высоту более
километра.

Владимир Аркадьевич Дождев расчи-
щал подход к устью скважины:

- От факела такой жар был, что река по-
здней осенью тёплой стала. Гул стоял не-
возможный, оглохнуть можно было.  Мы
рыли траншею, заполняли её водой, и по

ней два трактора с тросами потихоньку под-
бирались поближе. На трактора воду из
шлангов лили постоянно, на нас были мок-
рые спецовки, чтобы не вспыхнули…

Много интересного может рассказать
Владимир Аркадьевич о своей жизни и ра-
боте.  Я слушала его истории и пыталась
понять, какой же он, этот человек, который
отдал всю свою жизнь геологии, тяжёлому
труду в нелёгких условиях, живущий уже 47
лет со своей женой, воспитавший троих
детей и троих внуков! А главное о себе он в
итоге сказал сам, и эти слова запомнятся
надолго: "Самое плохое в человеке, я счи-
таю, - это равнодушие". И это подтвержда-
ется каждым словом и действием Владими-
ра Аркадьевича. Его ответственным отно-
шением к работе, любовью к родным и
близким, заботой о друзьях, участием в их
судьбе. Он до сих пор помнит всех, с кем
начинал работать, их имена, телефоны, ад-
реса, дни рождения, звонит и поздравляет,
собирает компании на праздники. Жалеет,
когда кто-то не может приехать. С восхище-
нием рассказывает о своих старших това-
рищах, об их достижениях и жизни. С ува-
жением относится к мастерам своего дела
и с гордостью рассказывает о знакомстве
с такими людьми. Несмотря на свой воз-
раст, он с энтузиазмом говорит об отдыхе
на природе,  о физическом труде, об ого-
роде и бане, о том, как с семьёй ездит со-
бирать грибы и ягоды и активно планирует
следующий дачный сезон.

Двери его дома всегда открыты. Здесь
с открытым сердцем ждут старых друзей и
новых знакомых. Всегда готовы помочь и
угостить вкусным чаем.

 НАШЕ ЗДОРОВЬЕ

Словом и делом
В АКТОВОМ зале городской поли-

клиники состоялась плановая встреча
главного врача БУМГБ №1 Евгения Ни-
колаевича Скотникова, заместителя
главного врача по амбулаторно-поли-
клинической работе Ивана Петровича
Чечикова, а также заместителя  главно-
го врача по врачебно-экспертной клини-
ке Веры Алексеевны Белоусько с пред-
ставителями городских общественных
организаций. На встрече активно  обсуж-
дались вопросы взаимодействия лечеб-
ного учреждения с организациями,
представляющими ту часть  горожан, ко-
торая особенно остро нуждается в соци-
альной защите, в том числе постоянном
медицинском контроле и помощи. Люд-
мила Александровна Комаровских,
председатель общества неработающих

пенсионеров,  высказалась о проблеме
наличия лекарств в аптеках, в частности,
препаратов, необходимых для страдаю-
щих сахарным диабетом. Вера Алексеев-
на Белоусько    заверила, что этот вопрос
строго контролируется, и при сбое поста-
вок какого-либо  препарата об этом  не-
медленно информируют специалистов
для того, чтобы врачи  могли внести нуж-
ные коррективы в курс лечения и сориен-
тироваться  на взаимозаменяемые анало-
ги.

  Председатель общества инвалидов
Альберт Сагитович  Карымов на вопрос о
претензиях по качеству медицинской помо-
щи и наличии жалоб со стороны инвалидов
высказался в положительном ключе о рабо-
те медицинского учреждения. "На сегод-
няшний день все возникающие острые про-

блемы разрешаются в рабочем порядке", -
отметил он.

Иван Петрович Чечиков проинформи-
ровал лидеров общественных организаций
о том, что, наконец,  снята проблема оф-
тальмологической помощи населению,  и
сейчас в поликлинике работают на приёме
три  специалиста.  Также приступил к рабо-
те врач-онколог, в котором больница нуж-
далась долгое время.

Главный врач БУМГБ №1 Евгений Ни-
колаевич Скотников    заверил гостей, что
медицинское учреждение  всегда готово
оказать необходимую помощь всем
страждущим. Вопрос повышения каче-
ства медицинской помощи, восстановле-
ния и охраны здоровья горожан постоян-
но находится в ракурсе внимания как ру-
ководства, так и специалистов городской
больницы, -  ещё раз подчеркнул Евгений
Николаевич.

    Пресс-центр
БУ "Мегионская городская

больница №1"

ИннаИннаИннаИннаИнна
ОСОСОВАОСОСОВАОСОСОВАОСОСОВАОСОСОВА

«Я на тракторе и тонул, и горел...»

БЛАГОДАРНОСТЬ

Свершилось чудо!

УМНИКИ И УМНИЦЫ

НЕДАВНО довелось пролечиться в
дневном стационаре. Была приятно удив-
лена. Наконец-то,  отделение дневного
стационара поменяло свой адрес, и нет
очередей. Просторное и комфортное но-
вое помещение рассчитано на 5 палат.
Везде чистота и порядок, которые поддер-
живает санитарка Елена Васильевна Мар-
тынюк. Медсёстры Марият Исаевна Сели-
мова и Кистаман Нажмудиновна Исаева
работают быстро, чётко и профессиональ-
но - молодцы девочки!!! А руководят этим
замечательным коллективом врач- тера-
певт Дарья Викторовна Черкашина и заве-
дующий отделением дневного стационара
Рашит Ризович Салаватуллин.

Единственное пожелание от клиентов,
что хотелось бы добавить к обустройству
стационара, так это какую-нибудь кнопку
вызова медсестры и настенные часы в каж-
дой палате.

Я хочу сказать большое спасибо всему
коллективу и пожелать здоровья, успеха в
работе и терпения.

Выражаю особую благодарность главе
города Олегу Дайнеке за предоставленное
новое  помещение.

С уважением
Аида Гаясовна Пашинова


